

Carrera-Challenge-Tour startet

Auf der Leipziger Messe „Modell, Hobby, Spiel“ geht die Carrera-Challenge-Tour 2016 am 30. September in ihre erste Runde. Auf der Rennstrecke im Maßstab 1:32 erwartet die Carrera-Fahrer aus Deutschland und Österreich als Wettbewerbsfahrzeug der Porsche 917 K aus den 1970er-Jahren. Nach sechs weiteren Stationen (Oberhausen, Hockenheimring, Wien, Freidrichshafen, Hamburg und Salzburg) findet das Finale am 19. November bei der „Modell Bau Süd“ in Stuttgart statt.

Gefahren wird wieder in drei Altersklassen (7-12 Jahre, 13-17 Jahre und über 18 Jahre). Die Tagessieger erhalten Preise und qualifizieren sich für die Endrunde. Hauptpreis ist dann eine Reise in die Port-Aventura-World an der Costa Daurada in Spanien mit Besuch der Ferrari-World und drei Übernachtungen in einem Vier-Sterne Hotel.

Zum ersten Mal wird Carrera im Rahmen der Challenge-Tour auch Carrera Go Plus präsentieren. Mit dem System wird die 1:43-Einsteigerserie für Kinder um einige Spielvarianten und eine App erweitert. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel



Carrera-Challenge-Tour.



Carrera-Challenge-Tour.
